

Nouvelle croix de Bovernier: un signe visible!

La fête patronale de la paroisse de Bovernier a revêtu cette année une dimension particulière: elle a été marquée par la bénédiction de la nouvelle croix installée aux abords de la route entre les villages de Bovernier et les Valettes.

PAR ISABELLE BOURGEOIS | PHOTOS: G. PUIPPE

La pandémie a bouleversé bon nombre de nos habitudes. Lors de la première vague, nous avons vécu un temps d'arrêt. On nous a demandé: « Restez à la maison. » Mais comme nous habitons en campagne, nous pouvions sortir nous promener. C'est lors d'une de ces promenades que j'ai été interpellée par quelqu'un qui m'a dit: « Il faudrait faire quelque chose pour la croix entre Bovernier et les Valettes car elle est en décomposition. » En effet, réalisée en bois en 1984 à l'occasion de la venue du pape Jean-Paul II à Sion, la croix avait triste mine! Une réflexion a commencé. Nous en avons parlé lors de nos réunions du Conseil de communauté et avons décidé de la restaurer.

Au fil du temps et après plusieurs réflexions, le Conseil de communauté a décidé de faire réaliser une nouvelle croix stylisée en métal à M. Frédéric Bourgeois et de la déplacer de quelques mètres pour des raisons de sécurité et de visibilité. En effet, là où elle était, impossible de s'arrêter pour prier ou méditer. De plus, actuellement, la croix est bien visible, notamment depuis les vignes en face! Nous l'avons assortie d'une plaque où l'on peut lire: « *Entrez dans l'Espérance, dans la seule qui ne décevra jamais.* » (Jean-Paul II) Que ce signe visible, témoin de l'espérance qui est la nôtre, puisse inspirer et transformer la vie de tous ceux qui sauront s'en approcher... »

